
                                                                                                  Al sig. Presidente del Consiglio comunale di Cremona  
 

Interrogazione a risposta scritta 
 

Premesso che: 
 

1.Nel 2017 il Comune di Cremona ha deciso di aderire alla convenzione Consip e ha affidato la gestione 
dell’illuminazione pubblica alla società francese Citelum per i successivi 9 anni, evitando in tal modo di 
effettuare una gara pubblica;  
 
2. l’attuale sistema di illuminazione pubblica della città di Cremona manifesta frequenti disservizi (blackout) 
e problematiche (zone buie) per la popolazione;  
 
3. durante il precedente mandato, l’allora Vicesindaco Virgilio aveva dichiarato in Consiglio Comunale che 
per ammodernare gli impianti di alimentazione del sistema di illuminazione sarebbero necessarie ingenti 
risorse, ipotizzando un impegno di 30 milioni di euro; 
 
4. nonostante le ripetute segnalazioni da parte dei cittadini e della minoranza, non sono state fino ad ora 
individuate soluzioni risolutive; 
 

Si chiede al Sindaco e alla Giunta comunale di rispondere ai seguenti quesiti: 
 

1 - di chi è la proprietà degli impianti elettrici (cavi - quadri elettrici - centraline - cabine) di alimentazione 
del sistema di illuminazione pubblica, dei pali e dei corpi illuminanti; 
 
2 - a chi compete la manutenzione - ordinaria e straordinaria -, l’ammodernamento e la sostituzione degli 
impianti elettrici di alimentazione del sistema di illuminazione pubblica, dei pali e dei corpi illuminanti; 
 
3 - quali sono le cause dei frequenti disservizi e dei conseguenti blackout che interessano interi quartieri 
cittadini; 
 
4 - qual è lo stato di conservazione degli impianti elettrici di alimentazione del sistema di illuminazione, e se 
sono stati predisposti rilievi e stime dei costi per il loro l’ammodernamento o la loro sostituzione parziale o 
integrale. In caso affermativo, si chiede se esiste un progetto tecnico e quali investimenti richiederebbe la 
sua attuazione; 
 
5 - quante risorse sono state investite dal Comune di Cremona negli ultimi 10 anni per la manutenzione 
straordinaria o per la sostituzione parziale degli impianti obsoleti; 
 
6 - quali interventi comprende il programma di manutenzione ordinaria e straordinaria degli impianti 
elettrici di alimentazione, annunciato dall’Assessore Zanacchi tramite un intervento alla stampa locale, e 
quante risorse sono state stanziate per l’attuazione del programma nel bilancio 2025 e 2026; 
 
7 - quali azioni intende intraprendere la Giunta Comunale di Cremona per risolvere definitivamente i 
problemi legati alla scarsa illuminazione di zone della città e per eliminare i blackout che frequentemente si 
verificano. 
 
Consigliere Comunale Forza Italia  
 
Saverio Simi  
 


